



## Acta de Sesión de Ayuntamiento N° 05

En el lugar que ocupa la sala de sesiones del H. Ayuntamiento de Trincheras, Sonora, siendo las 13:00 horas del día jueves diecisiete de octubre 2024, se dieron cita los C.C. Abraham Dolores Valenzuela Bejarano, Liselda Guadalupe Infante Silva, Mauro Reyna Bejarano, Deborah Yaneth Murrieta Montoya y Breirie Alán Arrizón Ochoa, en calidad de Regidores Propietarios del Ayuntamiento 2024 – 2027, ante la presencia de los C.C. Socorro Ibeth Ochoa Ruiz y Rafael Murrieta Mata, Síndico Procurador y Presidente Municipal, respectivamente, con el propósito de llevar a cabo la quinta sesión de Ayuntamiento de carácter extraordinario, bajo el siguiente orden del día:

### Orden del día:

1. Lista de asistencia
2. Declaratoria de Quórum e Instalación legal de la Sesión
3. Lectura y aprobación del Acta de Sesión anterior
4. Asunto específico: Se somete a consideración, el Programa de las “Tradicionales Fiestas del Santo Patrono”, los días del 23 al 27 de octubre.
5. Asuntos Generales
6. Clausura de la Sesión.

En desahogo de los puntos número 1 y 2, la Secretaria de Ayuntamiento, **C. Luz María Portillo Trejo**, se permitió pasar lista de asistencia, contándose con la totalidad de Regidores Propietarios; por lo cual, tuvo a bien instalar legalmente la presente sesión.

Siguiendo con el uso de la voz, la Secretaria de Ayuntamiento, en atención al punto número 3, procedió a dar lectura al acta de sesión anterior, la cual, posteriormente se sometió a firma de cada uno de los integrantes del Ayuntamiento.

Continuando con el orden del día, el Presidente Municipal se permitió entregar a los Ediles, el programa del marco de festejos para conmemorar las Tradicionales Fiestas del Santo Patrono, a desarrollarse los días del 23 al 27 de octubre del presente año. E informó que los bailes serán totalmente gratuitos, y solo las carreras de caballos tendrán un costo de entrada de 200.00 pesos (Doscientos pesos 00/100 m.n.) y a la vez hizo extensa la invitación para familiares y amigos para que asistan los días antes mencionados. Al respecto, después de analizados los diferentes eventos que conforman el marco de festividades, los Concejales emitieron el siguiente:

**Acuerdo N° 9.-** Este Honorable Ayuntamiento, después de conocer los diferentes eventos que se realizarán para conmemorar las Tradicionales Fiesta del Santo



## Acta de Sesión de Ayuntamiento N° 05

Patrono, y enterados de que los bailes serán totalmente gratuitos y que el único evento que se cobrara la entrada serán las carreras de caballos con un costo de 200.00 pesos (Doscientos pesos M.N. 00/100 m.n.), tienen a bien aprobar por unanimidad todos y cada uno de los eventos a realizarse del miércoles 23 al domingo 27 de octubre, dentro del marco de celebración de las Tradicionales Fiestas patronales 2024.

Continuando con el punto número 5, el Presidente Municipal Mtro. Rafael Murrieta Mata, expresó su agradecimiento a Regidores Propietarios por haber asistido a la reunión para conformación del Consejo Municipal de Protección Civil, que se celebró este mismo día 17 de octubre del presente a las 12:00 hrs. en la que también asistieron suplentes, funcionarios del actual gobierno y representantes de organismos Municipales.

Siguiendo con la presente Sesión, el Regidor Propietario Mauricio Reyna Bejarano, propone al Presidente Municipal, que debe haber un policía Auxiliar en el Salón de Eventos municipal cuando se presente alguna boda, quinceañera o cualquier fiesta, ya que hay personas que se ponen a tomar bebidas alcohólicas a la entrada del baño de mujeres, y es molesto para las damas tener que pasar al baño y que les falten al respeto.

A lo que el Presidente Municipal responde que hablará con la Comisario Municipal y así ver de qué manera pueden organizarse y tengan presencia de Seguridad en cada evento.

La Regidora Propietario C. Deborah Yaneth Murrieta Montoya, hace uso de la voz y pregunta si la ambulancia tiene más de una persona de chofer, a lo que el Presidente le responde que solo tiene un chofer y es el C. Rafael Reyna Martínez.

El Presidente Municipal, pregunta a los Ediles si tienen alguna pregunta sobre algún otro tema, a lo que el Regidor Propietario C. Mauro Reyna Bejarano, le solicita un tope al frente de su domicilio ya que los carros pasan a muy alta velocidad y pueden causar un accidente.

El Presidente Municipal, responde que tomará en cuenta su petición, y a la vez les informa que muy pronto llegará un proyecto donde se harán algunos topes en las escuelas para reducir la velocidad, este proyecto fue solicitado por la Administración 2021-2024, y así también poder cumplir con una petición que hizo la maestra Karina Yanez Yanez del Preescolar Pascual Ortiz Rubio.

El Presidente Municipal, les comunica a los Ediles que debido al accidente que se suscitó, donde unos adolescentes y un mayor de edad que andaban en motocicleta y sin tomar las debidas precauciones chocaron entre sí, se tomaran algunas medidas en coordinación con la Policía Municipal y ver la manera de llamarles la atención y accionar más en este tema de seguridad.



## Acta de Sesión de Ayuntamiento N° 05

Siguiendo con el uso de la voz, el Presidente Municipal les hace a los Ediles una muy cordial invitación para participar el día de mañana viernes 18, a las 17:00 horas, a una marcha que iniciará en el plantel tele bachillerato y culminará frente al palacio Municipal. todo esto, en concientización en la lucha contra el cáncer de mama. Y que lo está organizando el DIF Municipal en coordinación con el centro de Salud y este H. Ayuntamiento.

No habiendo más asuntos que tratar en el orden de los expuestos, siendo las 14:45 horas, del día jueves 17 de octubre de 2024, se da por terminada la presente sesión de Ayuntamiento, de carácter extraordinario, firmando para constancia los que en ella intervinieron, ante la presencia de la C. Luz María Portillo Trejo, en calidad de Secretaria de Ayuntamiento, quien certifica y da fe.

Atentamente

  
Mtro. Rafael Murrieta Mata  
Presidente Municipal

  
C. Luz María Portillo Trejo  
Secretario de Ayuntamiento

  
Mtra. Socorro Ibeth Ochoa Ruiz  
Síndico Procurador

  
AYUNTAMIENTO  
CONSTITUCIONAL  
TRINCHERAS, SONORA.

REGIDORES  
PROPIETARIOS

  
C. Abraham Dolores  
Valenzuela Bejarano

  
C. Mauro Reyna Bejarano

  
C. Liselda Guadalupe Infante  
Silva

  
C. Deborah Yaneth Murrieta  
Montoya

  
C. Breiré Alan Arrizón Ochoa